

**servicios Blanco**



Trabajamos cada día en nuestra **Calidad**

Llamenos: 2342-532185

DIARIO **LA VOZ**



**JUNTOS HACEMOS HISTORIA**

**servicios Blanco**



Trabajamos cada día en nuestra **Calidad**

Llamenos: 2342-532185

E mail: [lavozebragado@yahoo.com.ar](mailto:lavozebragado@yahoo.com.ar)

[www.lavozebragado.com.ar](http://www.lavozebragado.com.ar)  
Tel. 2342 - 402546

Martes 10 de diciembre de 2024  
Año XIV - Nº 4.533



Talleres: Belgrano 1650 - Bragado

## En su primer año de gestión el intendente Barenghi reunió a su equipo de trabajo

P8



## Amalia Coñequir es la nueva Lonko de la Antigua Comunidad Mapuche de Olascoaga

-Tomó el mando en una ceremonia ancestral realizada el día domingo

P5



Lucía González coordinadora del Servicio de Salud Mental, analizó el complejo contexto en el que nos encontramos

P6



Tras la agresión sufrida el día domingo, el joven Rumi se encuentra en UTI del Hospital en estado crítico

-El hecho fue re caratulado como Homicidio Simple en Tentativa y los acusados, detenidos

P8

La Juventud Radical Provincial realizó un encuentro

-Los jóvenes de "Adelante" se reunieron en Mar del Plata con presencia de la senadora Eugenia Gil

P3

30 años junto a la comunidad de Bragado



**FERNANDO GOBET**  
COMUNICACIONES Y SERVICIOS

Agente oficial >> Rivadavia 1414 / Tel. (02342) 425916



# ASISTENCIA MÉDICA EN CONSULTORIOS

SERVICIOS PROPIOS, ENFERMERÍA, PEDICURÍA, ECOGRAFÍAS, RADIOGRAFÍAS, TOMOGRAFÍAS, REHABILITACIÓN KINESIOLOGÍA, PATOLOGÍAS DE TERCER NIVEL.

SECCIONAL BRAGADO



Turnos y consultas Tel. 424704 - Balcarce 156

## Parte de Prensa Policial

### -RESISTENCIA A LA AUTORIDAD Y APREHENSION DE AUTORES.

El día domingo, aproximadamente 05.00 hs. personal policial en calles San Martín y Moya procedieron a la aprehensión de dos masculinos de 18 y 20 años de edad quienes circulaban a bordo de motocicleta Honda Wave de color rojo, realizando maniobras peligrosas para sí y para terceros, no acatando la orden policial.

Mantenida comunicación con la UFI Nro. 3 en turno del Dpto. Judicial de Mercedes, dispuso inicio de actuaciones del epígrafe, cumplimentándose recaudos legales y Posterior Libertad por el 161 C.P.P.

### -COLISION

Con fecha 8/12/2024 y siendo las 5.25 hs., en intersección de calles Corrientes y Bown de O'Brien, se produce colisión de automóvil Renault Clio Ptte. EKD-878 conducido por DURETTI AGUSTINA (22) contra automóvil Peugeot 308 Ptte NKH-381, que se hallaba estacionado sin ocupantes. Duretti fue trasladada al Nosocomio para control.-

### -INFRACCION Arts 72 y 74 Ley 8031 e infraccion Ley 24449 Y APREHENSION

El día 8, personal del GAD en forma conjunta con personal de la Estación Comunal, proceden a dar apoyo en intersección de calles Gral. Paz y Roca, a personal de tránsito Municipal donde se llevó a cabo la aprehensión de masculino de 31 quien se hallaba provocando disturbios en la vía pública tras el secuestro de su rodado; se le realiza test de alcoholemia que arrojó resultado POSITIVO 1,61 g/l. por lo que se realizó secuestro del rodado en cuestión marca Volkswagen Gol, en el cual circu-

labo momentos antes. Se iniciaron actuaciones epígrafe con intervención del Juzgado de Paz Bragado y Juzgado de Fal-tas.

### -AMENAZAS Y APREHENSION AUTOR

Aproximadamente a las 22.00hs del día domingo, se recibe llamado al 911 por conflicto familiar en calle 12 de Octubre al 2200, dónde al llegar personal policial aprehen-de a un masculino de 37 años quien amenazo a su hermano Reynoso Raúl (34) exhibiendo una cuchilla. Mantenida comunicación con la UFIJ N° 5 del Dpto. Judicial de Mercedes avaló lo actuado ordenando actuaciones epígrafe, diligencias de rigor y posterior liber-tad conforme 161 CPP.

### -PARA CONOCIMIENTO

Domingo, aproximadamente 23.45hs, en calle Gral. Paz e/ Moya y Santa Rosa, auto-móvil Volkswagen Bora, do-minio GDW797 conducido por PERALTA FERNANDO NA-HUEL (28) colisiona contra camión Mercedes Benz 1114, dominio AD857VF que se hallaba estacionado en calle Gral. Paz N°2175 propiedad de JAURE-GUI MARIA CELINA (36), y éste a su vez impacta contra automóvil Volkswagen Suran, dominio AD391NJ propiedad de ORTELLADO HECTOR OSCAR (61). Se constatan sólo daños materiales. Personal de tránsito realiza alcoh-ol test a Peralta con resultado negativo.

### -HURTO

Día 08 denunció DECIMA AGUSTINA BELEN (23) que entre las 20:00hs y las 22:20hs de ayer, autor/es ignorado/s sin ejercer violencia sustrajeron de calle Santa Rosa N° 811, motocicleta marca Honda Wave 110 c.c., sin dominio colocado, de color gris, la cual se encontraba sin medida de seguridad. Interviene la UFI 2 Mercedes. -

### -PARA CONOCIMIENTO

Ayer, Cca. C.P.R., Braga-do, a raíz de llamada telefónica línea baja, se toma conoci-miento por caída de femenina, Castelao María, (51), con moto vehículo. La misma fue tras-ladada por ambulancia de War-nes al nosocomio local a la es-pera de resultancia de revisión médica.

### -PARA CONOCIMIENTO

Ayer siendo las 18.20 hs., personal de Seguridad Vial se constituye en Ruta Provincial 46, y bajada a La Limpia don-de se produce vuelco de camión Mercedes Benz 1114, dominio VFO-314, color rojo con acoplado, conducido por Edelmiro Braian (27) que transportaba cereal. La Ruta fue cortada momentánea-mente. Ambulancia traslada al chofer hacia nosocomio local para control.

Personal de Bomberos trabajó en el lugar a fines de despejar la ruta

## Tras un choque, un camión cayó del puente del arroyo Saladillo



En la noche del viernes 6, un camión de carga y un auto marca Citroen C4 chocaron en la ruta 9, a la altura del puente del arroyo Saladillo. Producto del accidente, el camión cayó al vacío y su conductor falleció

El viernes, cerca de las 21hs, sucedió un impactante accidente de tránsito en la autopista Rosario-Buenos Aires, a la altura del puente del arroyo Saladillo. En dicho lugar, por razones que todavía se están investigando, un camión chocó contra un automóvil y cayó del puente a la zona del campo. Su conductor murió tras quedar atrapado en la cabina.

Después de los trabajos de rescate, personal de bomberos Zapadores logró acceder a la cabina del camión donde hallaron el cuerpo sin vida del conductor de 61 años oriundo de la provincia de Buenos Aires.

Por su parte, el conductor del C4 quedó sobre la autopista y personal médico lo asistió aunque, en principio, no

sufrió lesiones de consideración.

Por el siniestro se le solicitó al conductor del auto, identificado como Miguel Ángel C., de 76 años y oriundo de Arroyo Seco, que se someta a controles de alcoholemia, alcoluria y narcolemia.

**NdR:** La víctima fatal del accidente fue el bragadense, Juan Pampin.

Imagen: Rosario3

(Fuente: El Norte.com.ar)

### AUTOSERVICIO HEIDI

Perfumería Limpieza / Bazar

Gral. Paz 1441  
Tel. 423347  
Entre Ríos 70  
Tel. 430655

Llevamos su compra a domicilio

**ALQUILO** particular Dpto. 2 habitaciones, todos los servicios, a pocas cuadras del centro. 2342- 482309.

**SE OFRECE** parque-ro, corte de pasto y limpieza de terrenos. Llamar al 2342- 563921.



Saavedra 30 - Tel: 430914  
Cel.: 234215402872  
savalio.remates@gmail.com

**VENDEMOS: EN PESOS \$\$\$** - Dto. 3 amb. Galería Centenario. ¡APTO CREDITO!

**ALQUILAMOS: DOS (2) DTOS PALERMO-PARAGUAY AL 3400 Y SANTA FE Y BULNES** Impecables - Mono ambiente. Solo con garantía propietarias de inmuebles a satisfacción.

**COMPRAMOS:** Campos agrícolas - Varios pedidos - 30, 50 y 200 Has.

**ALQUILAMOS/VENDEMOS:** Planta alta - Pellegrini y Lavalle 350 m2.

**TASAMOS: P/arreglos de Familia, sucesiones, Instituciones, Ventas, etc**

**CONTRATOS - GESTION - ADMINISTRACION - IMPUESTOS - EXPENSAS - SERVICIOS - ASESORAMIENTO**

### Anuncie en LA VOZ



SECRETARIA DE RELACIONES INSTITUCIONALES Y LOCALIDADES RURALES

DIRECCIÓN RELACIONES INSTITUCIONALES

CONVOCATORIA PARA RENOVACIÓN DE COMISIÓN DE FOMENTO DEL BARRIO TUCHO LEMOS

La Dirección de Relaciones Institucionales de la Municipal de Bragado, en su carácter de autoridad contralor de las comisiones o sociedades de fomento, convoca a los vecinos del **BARRIO TUCHO LEMOS** a presentar lista de candidatos desde el **13 de DICIEMBRE de 2024 al 13 de ENERO DE 2025**, con la finalidad de conformar la Comisión Directiva y Revisora de Cuenta del citado Barrio, de acuerdo a lo estipulado en la Ordenanza N° 569/87 y sus modificatorias.

Requisitos para presentación de lista: Lista de los cargos completa con nombres y apellido, DNI, domicilio y firma de cada uno de los candidatos acompañada por nota de presentación y los avales a la lista (datos personales y firma de quienes avalan la lista). Cada lista presentará un padrón parcial digitalizado (nombre y apellido, DNI, dirección de cada vecino del barrio). Luego de las impugnaciones y correcciones pertinentes, se conformará el padrón definitivo, el cual será válido para el acto eleccionario. Los vecinos interesados en presentar lista, dirigirse a la oficina de la Secretaría de Relaciones Institucionales y Localidades Rurales ubicada en la calle Remedios de Escalada 1988 de Lunes a Viernes de 8 a 13 hs.

### EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bragado del Departamento Judicial de Mercedes, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de **OLEGARIO NEMESIO CANTET, FORTUNATA GIMENEZ, BLANCA LILIA CANET, OSMAR EBERTO DEL VITO.** Bragado, 26 de Noviembre de 2024.

**CORRAL Gustavo Vicente SECRETARIO**

### EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bragado del Departamento Judicial de Mercedes, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de **ANA MARIA DEL BASTO.** Bragado, 28 de Noviembre de 2024.

**CORRAL Gustavo Vicente SECRETARIO**

### EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de Bragado del Departamento Judicial de Mercedes, cita y emplaza por treinta días a herederos y acreedores de **VICTORIA CORONEL, RICARDO MARQUEZ y HORACIO MARQUEZ.** Bragado, 13 de noviembre de 2024.

**CORRAL Gustavo Vicente SECRETARIO**

DIARIO LA VOZ  
JUNTOS HACEMOS HISTORIA

**Propietario**  
La Voz de Bragado S.A.  
Dirección Nacional de Derecho de Autor:  
Registro DNDA en trámite.  
EX-2024-52326978- -APN- DNDA#MJ  
**Domicilio Legal**  
Belgrano 1650 - Bragado  
Provincia Buenos Aires  
**Directora**  
Lic. María Amalia Soto  
**ASOCIADOS A:**  
**DIB**  
Diarios Bonaerenses S.A.  
Agencia Periodística y Publicitario  
**DIAR**  
Diarios Argentinos S.A.  
Diario Extra  
**DYPRA**  
Diario y Periódico de la República Argentina  
**Suplementos**  
MUNDO MOTOR  
TRANQUERA  
TURISMO  
VIDA Y SALUD  
**Impreso en**  
Belgrano 1650 - Bragado  
Pcia. de Buenos Aires  
**Representante**  
en Capital  
Pedro Ventura y Cia.  
Esmeralda 339 - 10° Piso

# Encuentro Provincial de la Juventud Radical Adelante

-Mar del Plata fue el escenario del compromiso joven

Este fin de semana, Mar del Plata se convirtió en el epicentro del Encuentro de Juventudes de Adelante Buenos Aires, organizado por la Juventud Radical Adelante de toda la provincia. El evento, que convocó a cientos de militantes y referentes de la provincia, reafirmó el compromiso de las nuevas generaciones con la construcción de un futuro sólido y participativo desde la política.

Entre los presentes se destacó la participación de la senadora provincial de la UCR Eugenia Gil, quien alentó a los jóvenes a fortalecer su formación y asumir un rol activo en el presente. "La juventud radical tiene la fuerza y la convicción para transformar nuestra provincia y el país. Es fundamental que participen, que estudien, que discutan ideas y que trabajen con pasión por el bien común", expresó la legisladora.

El encuentro también contó con la presencia del senador provincial Ariel Bordaisco, la senadora provincial Nerina Neumann y el diputado provincial Diego Garciarena, quienes compartieron sus experiencias y destacaron el papel fundamental de la juventud en la



política y la construcción de un radicalismo moderno y comprometido.

Desde Bragado, la Juventud Radical estuvo representada por un equipo comprometido compuesto por Juan Audagno, militante destacado de la localidad, junto a Delfina Cantoral, su presidenta, Juana Mónaco y Melina Martignone, quienes participaron activamente en las diversas actividades del encuentro.

Por su parte, la presidenta de la Juventud Radical de Bragado, Delfina Cantoral, resaltó la importancia de la unidad y el trabajo colectivo: "Este encuentro es una muestra de que juntos podemos construir un radicalismo más fuerte y preparado para los desafíos que vienen. La juventud es motor de cambio, pero también de continuidad en los valores que nos unen como radicales".

En su intervención, Juan Audagno subrayó la importancia de que la juventud no solo piense en el futuro, sino que asuma su responsabilidad en el presente. "El compromiso no es algo que dejamos para mañana; es hoy, con cada paso que damos, con cada espacio que ganamos y con cada idea que defendemos. Nuestra formación es clave, pero nuestra acción es lo que realmente marca la diferencia", destacó.



El encuentro permitió el intercambio de ideas, el fortalecimiento de vínculos y la reafirmación de valores históricos del radicalismo, adaptados a los desafíos actuales. Las juventudes presentes coincidieron en que estos espacios son esenciales para potenciar el liderazgo y la participación

política de los jóvenes en cada rincón de la provincia de Buenos Aires.

"Mar del Plata no solo fue testigo de un evento, sino del entusiasmo y la energía que las nuevas generaciones radicales tienen para aportar a la política, con la convicción de que el presente también les pertenece".

Que el **DENGUE** no sea un problema 

**TAPÁ** **LAVÁ**  
**TIRÁ** **GIRÁ**

**AHORA Te podés VACUNAR**  
[gba.gov.ar/dengue](http://gba.gov.ar/dengue)



**GOBIERNO DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES**

### Comentarios Varios

-Accidente de un ídolo deportivo.

Ocurrió el 3 de marzo de 1.963, en Olavarría. Juan Galvez era súper seguro pero la lluvia del día anterior había mojado la tierra y nada pudo hacer para evitar el vuelco.



-Los Chalchalers

Surgen en Salta, tenían como voz principal a Juan Carlos Saravia.

Una larga trayectoria en todos los escenarios, los mantienen vivos en la memoria popular.



-Franco Colapinto

El domingo debió abandonar la carrera que se disputaba en un circuito cercano al estadio donde se jugó el mundial. Ahora existen dudas sobre el equipo al que podría incorporarse en el campeonato 2025.

## Bragado Club se trajo un empate de Chacabuco

-Igualeó 1 a 1 ante Argentino en el partido de ida de octavos de final

Bragado Club cosechó un empate ante Argentino de Chacabuco en el partido de ida de los octavos de final del Torneo Regional Amateur. Martín Bovio puso en ventaja al bragadense y Brian Alarcón lo empató, todo en el complemento. La serie se va a definir el fin de semana próximo en la cancha de Bragado Club.

En el trámite, el juego fue parejo y con oportunidades para los dos. Hubo que esperar hasta el minuto '70 cuando el tricolor robó la pelota en la salida

del local, Bartolomé la abrió al vacío para la llegada de Martín Bovio, que definió con un toque sutil ante la salida del arquero para anotar el primero. Dos minutos más tarde la tuvo nuevamente el tricolor pero el arquero Corvalán sacó el cabezazo de Morales que era el segundo.

Con el paso de los minutos, Argentino logró acomodarse nuevamente en cancha y fue más incisivo. En un ataque por derecha el volante tiró centro atrás, apareció el goleador Braian Alarcón para definir al



segundo palo y poner las cifras definitivas.

Buen partido de Bragado Club que logró saldar en defensa la salida del central Bení-

tez, que en la semana se despidió de sus compañeros. La revancha tocará dentro de una semana en el Guillermo Laborde.

## PJ bonaerense: para limar las tensiones, se reunieron Cristina y Máximo Kirchner, Sergio Massa y Axel Kicillof

-El encuentro se realizó con el objetivo de "volver a conectar" y dejar atrás las internas

El PJ bonaerense tuvo ayer al mediodía un encuentro que generó gran expectativa en la previa, por la asistencia de Máximo Kirchner, líder del espacio; la presidenta del PJ,

Cristina Kirchner; el gobernador bonaerense, Axel Kicillof; y el ex candidato a Presidente de Unión por la Patria, Sergio Massa. También estuvieron la intendenta de Moreno - vice

del PJ nacional -, Mariel Fernández, y la vicegobernadora bonaerense, Verónica Magario.

La reunión se realizó en la Reserva Municipal Los Robles, del partido de Moreno, con el telón de fondo de la tensión que existe entre Axel Kicillof y el kirchnerismo duro, encarnado por Cristina y el diputado y líder de La Cám-

pora, Máximo Kirchner, que estuvo detrás de la convocatoria

El encuentro duró hasta las 16, y se realizó con el objetivo de "volver a conectar" y dejar atrás las internas. De acuerdo a un documento que se difundió antes de la reunión, el objetivo del cónclave fue hacer "consideraciones" sobre el último encuentro del PJ Bonaerense realizado hace 10 meses, y luego un análisis de la situación política.

Los militantes permanecieron en las inmediaciones del complejo, ya que no se les permitió el ingreso. (DIB) ACR

**SE OFRECE** persona jubilada con experiencia en trabajos de campo. 74 años, para casero y trabajos menores. Sr. Francisco Casabúe, Pellegrini 850.

**Dueño vende Dptos.**

grandes y chicos en buenas ubicaciones, quintas bien ubicadas de grandes dimensiones. Entrega y excelente financiación. 2342-563097 V- 13/12.

**Vendo**

Logan c/equipo GNC, papeles al día. Mod. 2014 c/98.000 kms. 2342/563097 V- 13/12.

**Vendemos**

papel de diario 10 kgs. \$ 4.000. Por volumen, precios especiales.

**Belgrano 1650**

**Dueño Vende Departamento**

2 ambientes con amplio depósito y patio frente a estación Once, Av. Rivadavia al 2.900. Son 78 metros cuadrados. Ideal para estudiantes o comerciantes bragadenses que quieran contar con buen espacio de guarda. U\$ 85.000. Consultar a dueño directo 15 5022 0233.

**Andrés A. Gelsomino**  
ABOGADO

DERECHO DEL TRABAJO - DERECHO PENAL - SUCESIONES

Irigoyen 379 - Bragado  
02342 - 15402403

Atención al público  
lunes a jueves de 18 a 21 hs.

**COMPRAMOS SU AUTO EN CUALQUIER ESTADO**

Oscar - Agustín

Chocados - Volcados - Incendiados  
Siniestrados - Fundidos

Tel: (011) 4504-6318  
Cel: 15-4071-2882 / 15-5979-8707  
15-3841-1525

famautos@yahoo.com.ar

**SE PARTE DE NUESTRAS SALIDAS GRUPALES ACOMPAÑADAS 2025**

- 31 Marzo Egipto por el Nilo & Dubái
- 18 Abril País Vasco & Norte de España
- 21 Abril Andalucía y Marruecos
- 19 Mayo Turquía & Grecia
- 10 Junio Puglia, Costa Amalfitana & Sicilia
- 20 Julio Machu Picchu en Vacaciones

MEJOR CON  
**Castro**

LAPRIDA 86 - BRAGADO  
TEL: 2342-422106  
WHATSAPP : 2342-531551  
WWW.CASTROVIAGES.TUR.AR

## Con desfile navideño y encendido de luces, Bragado ya espera la llegada de las Fiestas

-Un gran marco de público acompañó la propuesta organizada por la agrupación PapelNonos, con apoyo del municipio

La ciudad de Bragado se vistió el domingo de luces y motivos de Fiesta, con el Desfile Navideño 2024 y el tradicional encendido de luminarias, en el Acceso Juan Domingo Perón y el Palacio Municipal.

Un gran marco de público acompañó la propuesta de la agrupación PapelNonos, que contó con el apoyo del municipio, a través de sus distintas áreas.

La fiesta popular comenzó pasadas las 20 horas, en el acceso, con la presentación del Ballet Estampas Nativas e Integrarte y el Coro Polifónico Municipal.

Luego, se realizó el primer encendido, el de la estructura con el número "2025", que anticipa la inminente llegada del nuevo año, en la Plaza Raúl Alfonsín.

Minutos después, comenzó a desplegarse todo el colorido del Desfile Navideño, desde el Acceso hasta el Palacio Municipal, con la participación de instituciones locales.

Ya en el edificio municipal, se concretó el segundo encendido, el del juego de luces que ilumina la entrada al Palacio, al compás de la performance de la Banda Municipal "Enrique P. Maroni".

El intendente Sergio Ba-



renghi acompañó junto al resto del gabinete a las familias que se dieron cita en los lugares de las actividades. "Gracias a todos, hemos vivido un momento inolvidable", expresó Susana Riva, integrante de

PapelNonos, en el cierre de la noche.

La jornada culminó en el Centro Cultural Florencio Constantino, con el espectáculo musical "María sabés qué...?".

## Nueva Lonko para la Antigua Comunidad Mapuche de Olascoaga

- Amalia Coñequir asumió la responsabilidad tomando el mando en una ceremonia ancestral.
- Es la lonko más joven de la región y marca el fin de cinco años sin liderazgo tras el fallecimiento de su padre, Máximo Coñequir

El pasado domingo, la localidad de Olascoaga fue testigo de un evento histórico para la región, la asunción de Amalia Coñequir como lonko de la Antigua Comunidad Mapuche. La ceremonia, cargada de simbolismo cultural y espiritual, se realizó por primera vez en este lugar, ya que el anterior lonko, Máximo Coñequir (padre de Amalia), había sido designado en Los Toldos.

Con 55 años, Amalia se convierte en la lonko más joven de la zona, un rol que asumió con el apoyo de líderes de distintas comunidades mapuches de la provincia de Buenos Aires. Entre los pre-



sentes destacaron lonkos provenientes de localidades

como Los Toldos, Olavarría y Junín. El acto contó con la presencia del lonko de Junín, quien supervisa varias comunidades de la región.

Este hito reafirma la vigencia de las tradiciones mapuches en la región y destaca la importancia de preservar su herencia cultural. La designación de Amalia Coñequir como lonko simboliza no solo un relevo generacional, sino también un compromiso renovado con los valores y la identidad de los pueblos originarios.

La ceremonia, que incluyó ri-



## Reclamo a ABSA por fallo de la suprema corte sobre el agua potable en Bragado

-Presentación de la UCR a la Defensoría del Pueblo en el marco de la campaña "Exigí tu derecho"

El lunes último, la UCR local representada por la concejal Lilián Labaqui y Mercedes Pecorelli, miembro de la Comisión de Acción Social del Comité local hicieron entrega de formularios firmados por vecinos de la ciudad, ante la Delegación de la Defensoría del Pueblo de la Provincia de Buenos Aires por el que reclaman el cumplimiento del fallo de la Suprema Corte de Justicia ordenando a la empresa Aguas Bonaerenses Sociedad Anónima (ABSA) la distribución de bidones de agua a todos sus usuarios hasta la ejecución de la obra de potabilización del líquido elemento a los fines de su aptitud para el consumo humano.

La UCR se sumó a la campaña "Exigí tu derecho", luego de reunirse con sus activistas, sumando un trabajo de concientización y sensibilización a través de sus mili-



tantes y, por otra parte, el edil, propuso darle carácter oficial a la misma declarándola de Interés Legislativo por el Concejo Deliberante,

pendiente de dictamen aún.

El grave problema de contaminación con altos niveles de arsénico en el agua de red ha generado preocupación en toda la comunidad bragadense señalando Labaqui que "es inaceptable que, habiendo un fallo judicial que respalda a los vecinos, aún no se haya implementado la distribución de bidones de agua potable y nuestra salud como comunidad no puede esperar a las decisiones de la empresa y, en definitiva, del Gobernador".

Por su parte, Mercedes Pecorelli subrayó la importancia de este reclamo indicando que: "Estamos ante un derecho básico y fundamental que está siendo vulnerado, que es el derecho a la salud y a un ambiente sano y la Provincia de Buenos Aires tiene la obligación indelegable e imprescriptible, en tanto propiedad de la empresa, de asegurar el acceso a un recurso vital a todos los usuarios".

Gestiona tu suministro con WhatsApp EDEN

+ 54 9 336 452 6944

Eden

# Lucía González: “Estamos articulando, porque en prevención y promoción no se puede trabajar solo”

- La coordinadora del Servicio de Salud Mental, analizó el complejo contexto en el que nos encontramos y el trabajo que se realiza.
- Describió las mejoras cuantitativas y cualitativas que se realizan en el servicio para hacerle frente al complejo contexto social.
- “Es importante que la gente comprenda que en la política pública, la presencia de los profesionales, es una decisión de estado”, afirmó

Hace unos días, se realizó el cierre del trabajo que durante el año realizó la Mesa de Salud que nuclea a diferentes efectores realizando una puesta en común y fijando una serie de temas a futuro. Para conocer detalles de las conclusiones alcanzadas dialogamos con la Lic. Lucía González, coordinadora del área de Salud Mental del Municipio de Bragado.

Consultada por el trabajo de la Mesa de Salud durante el año, González nos decía que “Cuando se realizó el primer encuentro en febrero y cuando escuchó la preocupación general del aumento de la demanda de Salud Mental y pensando que esto iba a ser exponencial, cuando ya no estábamos pudiendo con eso, mi propuesta fue reorganizar el trabajo de salud mental en Atención Primaria”.

La psicóloga Lucía González, explicó que armó su proyecto en función a lo que escuchó en esa mesa, de la cual participaban diferentes sectores como el Juzgado de Paz, el Servicio Local, personal del área de Niñez, quienes manifestaban preocupación por la demanda que había, la premura y gravedad. “Hay una cuestión en esta época del apuro y la urgencia, no es lo mismo premura que urgencia, hay veces que alguien está muy mal y no está apurado; otras veces la gente está apurada y no es urgente”, explicó González.

Informó entonces que se trabajó en esa primera escucha y en la organización de la demanda que sabían que se aproximaba. “Esto lejos de mejorar, si uno piensa en la estructura del estado y en el desarme del mismo como lugar de cuidado, será una avalancha. Teniendo en cuenta que en Salud Mental en atención Primaria había 12 profesionales que cada uno trabajaba por su lado, armé un proyecto para integrarlo, coordinarlo y darle un sentido, proyección y programación. Es muy importante en política pública, tener un horizonte hacia donde ir”, afirmó González explicando que entregó el proyecto sin pensar en ser ella quien lo llevaría adelante.

Lucía González expresó “es un desafío llevar la coordinación adelante y dijo “En épocas donde todo parece que se cae a pedazos, poder visualizar hacia donde construir y poder hacer algo en ese sentido, para mí es un refugio, una necesidad. Me di cuenta que no podíamos trabajar sin el amparo de lo colectivo, está complicado el lazo social, no está fácil trabajar y organizarse con otros y mi propuesta fue en este sentido”.

## -EL TRABAJO DE LA COORDINACIÓN DE SALUD MENTAL

Lucía explicó que la coordinación implica mantener reuniones entre los profesionales para trabajar en conjunto sobre algunas demandas complejas, que implican un análisis con otros colegas y trabajarlas en términos clínicos, a la vez que existe una escucha para identificar cuáles son esas demandas, quienes las realizan, sus implicancias sociales y territoriales.

“Es mucho el trabajo que se hizo, el tema es orientar la intervención, leer esa demanda porque es abrumadora y con una alta complejidad, porque las personas están afectadas en términos laborales, económicos, afectivos, de vínculos familiares. Tenemos jóvenes que están sostenidos en sus lazos amorosos y una ruptura significa el abismo y a esa gente uno la tiene que recibir en el momento, no le puedes dar turno a cinco o seis meses”, afirmó Lucía González.

La coordinadora de Salud Mental explicó que también se trabajó mucho sobre las derivaciones que recibían producto de intervenciones de otras agencias del estado que consideraban la necesidad de una intervención del área. En ese sentido se trabajó también con los efectores para articular las prioridades de atención.

## -LAS PRINCIPALES DEMANDAS

Consultada por las principales demandas que recibe el área, la psicóloga priorizó “la ampliación de la primera escucha”, a la que definió como “clave”, para tratar de reducir las listas de esperas, si bien aclaró “A veces no podemos, tenemos cerca de 40 personas cada uno y a veces estoy yendo yo a cubrir algunas de las demandas porque es mucho y todo es importante. La primera escucha es importante porque a veces lo que el sujeto necesita es contar lo que le pasa”, explicó.

Aclaró que no toda consulta implica tratamiento y que los tratamientos no implican un plazo de trabajo. Sobre este punto Lucía González explicó que los tratamientos son variables, habiendo personas que necesitan cuatro o cinco encuentros para tratar lo que necesita y ver como se lo reorienta.

## -LA PROBLEMÁTICA DE LOS DIAGNOSTICOS TEMPRANOS EN LAS INFANCIAS

Otro de los ejes que trató fue el tema de las infancias, donde mostró su preocupación por

los diagnósticos tempranos. “Es grave la situación de la medicalización de la infancia. El pibe está inquieto, va al neurólogo y vuelve con una batería de test, medicado, diagnóstico y Certificado Único de Discapacidad. Esto se está volviendo masivo y es un problema. Si uno levanta la cabeza y ve al horizonte ¿Qué pasa en 20 años tenés el 40% de la población discapacitada?”, expresó.

Profundizó entonces “No estoy criticando la discapacidad, hablo cuando muy tempranamente se lee que la inquietud física, por ejemplo, se lee en una sociedad de pantalla, de sobre tarea, sobre estimulación. Estamos pensando como abordamos esto, para que dejen la medicalización para casos realmente graves. Esto de los espectros autistas, o los ADD, hay una paleta de grises, donde los multitasking (quienes realizan múltiples tareas) somos todos ADD. Decime alguien que esté cinco horas concentrado en algo y lo pueda sostener, es una minoría en nuestra sociedad”.

## -EL CRECIMIENTO DE LA LUDOPATIA

González también marcó la preocupación por la ludopatía, la cual está en la agenda ministerial, Lucía González brindó su mirada, aunque aclaró que quizás la misma es políticamente incorrecta. “La cuestión es la digitalización de la vida diaria. La ludopatía es un aspecto de la digitalización de la vida. La ludopatía es una vertiente más de esto, pero es cierto que hay un abanico de problemática en la juventud, en la adultez, ligado a la falta y la desvalorización del trabajo, porque lo importante es tener guita”.

Agregó: “Hay una moral del trabajo, pero cada vez menos la plata se hace trabajando. El trabajo es un ordenador de la vida, a cualquiera que le gusta su trabajo, si no está en condición de explotación, el trabajo es un gran ordenador de la vida. Hay un problema de relación con el dinero y esto se traslada a intentar salvar la economía como se puede, apuesta, bicicleta financiera, etc”.

## -EL CONSUMO DE SUSTANCIAS EN UN MUNDO QUE EXIGE VINCULOS DE INTERCAMBIOS

La Lic. González también marco como otro tema de preocupación el consumo de sustancias. “Uno no puede pensar esta problemática separado ya que vivimos en una sociedad de consumo y que la lógica de consumo se trasladó hasta los vínculos sociales. Hoy hasta se calcula el tiempo que se invierte en construir un vínculo para saber si te conviene o no, ¿cómo construís un vínculo amoroso desde esas lógicas? El problema no es que vivimos en el capitalismo, el problema es que somos el capitalismo”, afirmó.

Agregó “Por ahí construir políticas de salud mental ahora, también es un poco cuestionar esas lógicas y qué eso implica para un profesional, que no todo es monetizable y que uno labura porque ama su laburo o por cuestiones que van más allá del intercambio de lo monetario. Imaginate la puesta en valor en lo público, que haya alguien sentado, dispuesto a escuchar, que le cuentes que te sentís mal y que no te devuelva un diagnóstico, o una pastilla para que te calmes y sigas con tu vida funcionando. Parece que lo único importante es ser productivo”.

## -LA JERARQUIZACION DEL AREA DE SALUD MENTAL

Lucía González remarcó que este abordaje no se puede realizar sin la jerarquización de los profesionales y el área. González expresó “Esta gestión municipal, en cuestión de salud, está invirtiendo mucho. Si he podido desarrollar mi tarea es por eso, se han sumado horas, se han sumado profesio-

nales y la idea en breve es sumar profesionales de otras disciplinas al equipo de salud mental. La cuestión es optimizar el recurso que ya estaba y que uno cuestione el capitalismo, no quiere decir que no piense el estado en términos de eficacia y eficiencia, que es lo que tanto ha costado y después vienen con una motosierra. Hay que pensarlo esto también, el estado tiene que dar respuestas eficaces y eficientes, hay que trabajar y tomárselo en serio”.

Agregó: “Cuantitativamente se mejoró porque se ampliaron las horas de asistencia, se pensó la distribución, se agregaron psicólogos en localidades rurales que no tenían. Hay una localidad que llega la psicóloga, con la trabajadora social y se llena la sala del centro de salud, es muy importante. Por otro lado, cualitativamente, nosotros sumamos un supervisor clínico, Ricardo Mauro, que fue jefe de servicio de un hospital muy grande del conurbano, presidente del Colegio de Psicólogos en Quilmes y armó un programa de salud mental en Quilmes. Con él laburamos en reuniones de equipo e individualmente cada profesional o de a dos o tres cuando el caso es complejo, permitiendo trabajar clínicamente el mismo”.

Lucía González destacó entonces “Eso es un trabajo muy invisible que mejora la calidad y tener tiempo para pensar las intervenciones, que esta época nos quita el tiempo de comprender y entender la complejidad del asunto. Esa es la formación permanente en servicio que, lo público te lo tiene que dar, porque si no te aplasta la demanda por la complejidad y terminas asustado en el consultorio sin querer atender a nadie. Hay que cuidar la salud mental propia también”.

## -LA PROYECCION DE TRABAJO HACIA EL PROXIMO AÑO

La responsable de la coordinación de Salud Mental en el servicio que se brinda desde el Municipio, explicó que para el próximo año se está trabajando en la proyección. En simultáneo, se encuentran realizando un balance de lo trabajado y construir indicadores para efectuar un seguimiento de las políticas públicas. “Estamos articulando, porque en prevención y promoción no se puede trabajar solo”, afirmó.

La Lic. Lucía González expresó entonces “Proyectamos el trabajo para el próximo año con toda la experiencia lograda en este y con un volumen de información que antes no lo teníamos, donde trabajábamos solos y no teníamos lo común. En una época donde todo es instantáneo, vamos por la proyección, la planificación. Se ha instalado el caos, es una lógica donde hay gente que saca provecho y se hacen negocios. Hay que arremeter contra eso, hay que ordenar el caos. La respuesta es planificar, ser amorosos, hacer lazos con otros y armar comunidad, desde con quien trabajas, hasta con el que te viene a solicitar ayuda. La gente se acerca a los centros de salud a pedir ayuda, orientación, o simplemente alguien que los escuche un rato”.

Finalmente remarcó “Es importante que la gente comprenda que en la política pública, la presencia de los profesionales, es una decisión de estado. A veces aparece esta imagen del estado como una entelequia, llena de ñoquis que no sirven para nada y te traban la vida; pero la gente también tiene que saber que cuando va a un centro de salud angustiado y hay un profesional que lo escucha, lo aloja y salva vidas, eso también es el estado. Ojo, si uno rompe lo común, se rompe uno mismo. Hay que tener precaución frente a este sentido común muy destructivo y que nos desarman los pocos lugares de amparo que nos quedan a todos”.

Quinielas Matutinas		Quinielas Vespertinas		Quinielas Nocturnas	
Nac.	Prov.	Nac.	Prov.	Nac.	Prov.
1	2642	1	2145	1	8578
2	8047	2	6867	2	4462
3	2962	3	2291	3	6570
4	3981	4	3888	4	2982
5	1186	5	8247	5	7341
6	5872	6	5228	6	3946
7	1849	7	8495	7	9113
8	3016	8	2829	8	6226
9	2345	9	1187	9	6411
10	6590	10	7674	10	0291
11	8932	11	2704	11	0880
12	2143	12	0330	12	4185
13	5388	13	0461	13	4124
14	4625	14	6612	14	3662
15	5650	15	4436	15	9267
16	8551	16	6398	16	5919
17	4452	17	5413	17	7079
18	8997	18	9191	18	0662
19	8434	19	7656	19	8704
20	6663	20	2569	20	2075
1		1	8578	1	5916
2		2	4462	2	0365
3		3	6570	3	3966
4		4	2982	4	5593
5		5	7341	5	4363
6		6	3946	6	2076
7		7	9113	7	7737
8		8	6226	8	6383
9		9	6411	9	9284
10		10	0291	10	4723
11		11	0880	11	3533
12		12	4185	12	7947
13		13	4124	13	6039
14		14	3662	14	9891
15		15	9267	15	8753
16		16	5919	16	8547
17		17	7079	17	0993
18		18	0662	18	9547
19		19	8704	19	8478
20		20	2075	20	6643
1		1	2153	1	1521
2		2	9617	2	9750
3		3	2114	3	4962
4		4	5199	4	4927
5		5	7610	5	2477
6		6	0459	6	9698
7		7	1909	7	1757
8		8	4626	8	0946
9		9	9042	9	3024
10		10	1963	10	9324
11		11	8234	11	0975
12		12	6645	12	4631
13		13	6558	13	2649
14		14	7250	14	2785
15		15	3535	15	0628
16		16	2461	16	8329
17		17	7985	17	2256
18		18	0784	18	6585
19		19	9683	19	3108
20		20	8721	20	5559

Jugar compulsivamente es perjudicial para la salud.



**SALUDADA**

Hoy cumple años Camila Lombardo y por este motivo recibirá muchos saludos.

**SALUDADO**

En la fecha cumple años Fernando Núñez y será saludado en una reunión.

**AGASAJADO**

Familiares y amistades saludan hoy a Ignacio Lovillo por su cumpleaños.

**PRONOSTICO DEL TIEMPO**

Ligeramente nublado.

Mín.: 15°  
Máx.: 31°

Viento (km/h) 13-22.

**SALUDADO**

Muchos saludos recibe hoy al cumplir años Walter Coliandro.

**CATALINA**

En la fecha cumple años Catalina Sio Molea y será saludada por tan grato motivo.

**ROMAN**

Hoy cumple años Román Benítez y será saludado en una reunión.

**AMPARO**

En una reunión recibe muchos saludos al cumplir años Amparo Viñales.

**CLEMENTINA**

En la fecha cumple años Clementina Guayta Ibarra y será saludada por tan grato motivo.

**Anuncie en LA VOZ**

**VACUNACIÓN ANTIRRÁBICA**  
En los barrios  
*Caninos y felinos*

**Diciembre**  
5 y 6  
Jaime Coll y Junín (Salón comunitario)  
12 y 13  
Maestros Argentinos y Trenque Lauquen  
19 y 20  
Cortázar e/ Gagliardi y Borges (Barrio Villa Cora)  
26 y 27  
Maestros Argentinos entre Aguirre e Yrigoyen (Plazoleta)

Por orden de llegada *gratuita*

De 9.00 a 13.00hs

**SE SUSPENDE POR LLUVIA**

BRAGADO

**Dr. Gerbaudo Lionel**  
Oftalmólogo Universitario  
MN 50.948 MP 70.443

**Solicitar turnos Brown 46**

Tel: (02342) 430066  
Cel: (02342) 15 445138  
lionelgerbaudo@ener.com.ar

**LABORDE & LABORDE**  
Abogados

Belgrano 1667  
Tel/Fax: 430130 / 430595  
líneas rotativas

www.labordeylaborde.com  
E-mail: laborde@labordeylaborde.com

**FUNEBRES**

† **JUAN RAMON PAMPIN**  
Q.E.P.D. Falleció en Rosario el 6 de diciembre de 2024, a la edad de 61 años.



Su esposa: Estela Mónica Chaves; sus hijos: Alejandro, Melina, Rocío, Mariano, Bruno y Micaela; sus hijos políticos: Sebastián, Joaquín, Lourdes y Abril; sus hermanos: Julio, Oscar, Josefa, Cristina, Flaco y Luján; sus hermanos políticos: Liliana, Rosa y Dora; sus nietos: Juanita, Paul, Valentín, Bautista, Nerina, Noah, Mateo y Alma y demás deudos y amigos participan su fallecimiento y que sus restos fueron inhumados el 8 de diciembre de 2024 a las 12 horas en el Cementerio municipal, previo oficio religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Salas de Paz, Pellegrini 721.  
Casa de Duelo: O'Brien y Comodoro Py 144.  
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

† **MARÍA TERESA MANGO de QUADRINI**  
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 8 de diciembre de 2024, a la edad de 94 años.

La Cooperadora Hospital Municipal de Bragado participa con profundo dolor el fallecimiento de Teresita y acompañamos a nuestro compañero Luis, Viviana y familia en este difícil momento.

Casa de Duelo: Saavedra 163.

† **MARIA TERESA MANGO de QUADRINI**  
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 8 de diciembre de 2024, a la edad de 94 años.

Ferías García SA participa con profundo dolor el fallecimiento de Teresita y acompañan a Luis, Rosana y familia en este difícil momento.

Casa de Duelo: Saavedra 163.

† **MARIA TERESA MANGO de QUADRINI**  
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 8 de diciembre de 2024, a la edad de 94 años.

José Ramón Sáez y Brígida Sáez y familia participan con tristeza su fallecimiento y acompañan a la querida familia Quadrini en este triste momento.

Casa de Duelo: Saavedra 163.

† **JOSE MARIA ROMANO**  
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 9 de diciembre de 2024, a la edad de 87 años.

Su esposa: Juana María Naudín; su hermano: Pedro Romano; sus sobrinos, primos y demás deudos y amigos participan su fallecimiento y que sus restos fueron inhumados ayer 9 de diciembre de 2024 a las 13 horas en el Cementerio Parque Solar de Paz, previo oficio religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Salas de Paz, Pellegrini 721.  
Casa de Duelo: Gral. Paz 68.  
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

**Dra. Gabriela Daneri**

Neurología  
MP 19.233

Atiende por orden de llegada

MARTES Y JUEVES  
A PARTIR DE LAS 9.00 Hs.

San Martín 1675  
Te. 431236

**MARIA AGUIRRE & SIMON LABAQUI**

ESCRIBANOS

Belgrano 1114  
(02342) 422836 / 424910  
info@aguirrelabaqui.com.ar

Laboratorio de Análisis Clínicos

**Dr. Humberto Denda**  
MP 2.171

Lunes a Viernes de 7.30 a 12.00 y de 17.00 a 20.30 hs.  
Sábados cerrado.  
Extracciones: L a V 7.30 a 9.00 hs

Laboratorio acreditado por la Fundación Bioquímica

Gral. Paz 2039 - Te: 422953

Secretaría Parroquial  
Nuevo Número de contacto

2342449220

**Reclamos de diario**

**Fabián Piñero**  
**(02342) 15 410586**

**Farmacias de guardia**

<b>MARTES 10</b>	<b>MIÉRCOLES 11</b>
De 8.00 a 8.00 hs. <b>Hinckley</b> Gral. Paz 1121 Tel. 430049	De 8.00 a 8.00 hs. <b>Del Aguila</b> Mitre 31 Tel.: 02342-422165
De 8.00 a 22:00 hs. <b>Monzón</b> Pellegrini 1801 Tel.: 430205	De 8.00 a 22.00 hs. <b>Santa Rosa</b> Rivadavia y Lavalle Tel.: 2342 512988

Las guardias sólo expenden medicamentos de urgencia. Respetá este servicio que es para vos.

† **MARÍA TERESA MANGO de QUADRINI**  
Q.E.P.D. Falleció en Bragado el 8 de diciembre de 2024, a la edad de 94 años.



Sus hijos: Rosana María Quadrini y Luis Osvaldo Quadrini; sus hijos políticos: Juan Ramón Gondell y Viviana Lidia Romero; su hermano: Adolfo Mango; su hermana política: Perla Bonatti; sus nietos: Juan Osvaldo, Joaquín Adolfo y María Mora Gondell; José Ignacio, Sofía María y Agustina María Quadrini; sus nietos políticos: Mercedes Fonseca, Macarena Cervini, Lautaro Rago y Leandro Lonardi; su bisnieta: Carlota Gondell Fonseca, demás deudos y amigos participan su fallecimiento y que sus restos fueron inhumados el 9 de diciembre de 2024 a las 10:30 horas en el Cementerio municipal, previo oficio religioso en Salas de Paz.

Sala Velatoria: Salas de Paz, Pellegrini 721.  
Casa de Duelo: Saavedra 163.  
Empresa: SOLAR DE PAZ Servicios- Tel. 424590

# ACINMETAL

de KOSAMUI S.A.

## Acindar

Grupo ArcelorMittal

**Hierros - Chapas  
Herramientas - Caños**

[www.kosamuiaceros.com.ar](http://www.kosamuiaceros.com.ar)  
contacto@kosamuiaceros.com.ar  
Elizono 4060 - (6640) Bragado  
Tel/Fax: 02342 - 424499/425111

# Sergio Barenghi y su primer año de gestión

-Reunió a su equipo en el Club Porteño

Con motivo del primer aniversario de gestión del intendente Sergio Barenghi, el pasado domingo se realizó una reunión con el objetivo de hacer un balance.

Se escucharon diferentes mensajes a cargo de María Eugenia Casajús, actual consejera escolar; de la secretaria de Desarrollo Social, María Luján Villavicencio; el Secretario de Hacienda, Juan Manuel Barenghi; el actual funcionario del gobierno provincial, Darío Duretti y cerró la lista de oradores, el intendente Sergio Juan Barenghi.

### -DARIO DURETTI

Darío Duretti, funcionario del gobierno provincial, resaltó la forma de Sergio Barenghi de llevar adelante su gestión, diciendo:

"Un intendente que pone en cada una de sus acciones, su cuerpo y su persona y tal es así que la vida quiso jugarnos una mala pasada, pero si hay algo que sabe hacer Sergio Barenghi es salir adelante en cada cosa que lleva a adelante".

Dejó el compromiso de seguir acompañando la gestión de Barenghi desde el gobierno de la Provincia, "alguien hay ahí en el gobierno nacional que ha quedado un poco escondido, pero lo más importante de todo esto es que Bragado pueda seguir saliendo adelante y poner en valor nuestra comuna".

Señaló que no son momentos fáciles, "pero eso no nos preocupa, estamos acostumbrado a enfrentar las tormentas, vamos a seguir poniendo el hombro, agradeció a los integrantes del Concejo Deliberante, a los consejeros escolares, a los independientes que integran el Ejecutivo Municipal...".

Agregó que "vamos hacia una ciudad que merece ser vivida y el próximo miércoles nos estará visitando el señor Gobernador a festejar con nosotros y a realizar en Bragado una importante inauguración y estará también en la localidad de O'Brien para inaugurar una importante obra de cloacas.

Finalizó pidiendo que la gente diga lo que esta gestión está haciendo mal, "lo que está bien es de ustedes y lo que está mal es nuestra responsabilidad mejorarlo...".



-SERGIO BARENGHI

El intendente de Bragado, felicitó a los Concejales y Consejeros Escolares, también a cada uno de los funcionarios por el compromiso que han tenido durante este primer año de gestión.

Barenghi expresó "lamentablemente tengo que comenzar a contar el Municipio que recibimos: con deudas, con las maquinarias rotas y obsoletas y se hacía muy difícil prestar los servicios...".

"Este equipo que me acompaña, se puso a trabajar y en un par de meses, logramos una estabilidad económica y financiera que nos permitió pensar en reparar todas las herramientas que hacían falta, en comprar nuevas maquinarias y fundamentalmente darle el respaldo a todos los trabajadores que estaban de brazos caídos, y volvieron a comprometerse con la comunidad de Bragado...".

Habló de la prioridad de su gestión como es la salud logrando, entre otras cosas, que tanto los CAPS de los barrios y unidades sanitarias de los cuarteles sumaran más profesionales y ampliar el horario de atención de los mismos, ya que en el hospital se centraba la gran parte de la atención.

Lamentó que "en el hospital haya habido habitaciones sin agua caliente, por lo que tuvimos que hacer cambios de cañerías y de caldera para dotar una vez más de agua caliente al hospital". En este año 2024, dijo que



fueron más de 100 mil las consultas entre los CAPS de los barrios y de los cuarteles.

Expresó más adelante "se contará con 10 habitaciones más, para poder atender toda la demanda que tenemos, teniendo en cuenta que hoy están todas las camas ocupadas" y agregó que "habrá más camas para Terapia Intensiva...".

Barenghi fue enumerando otras cuestiones que fueron mejorando durante su primer año de gestión "como fue la recolección de residuos, el barrio y logramos una mejora muy importante en el trabajo de colocación de capachos barrio por barrio y cuadra por cuadra".

Se refirió a la puesta en valor de todos los espacios públicos de la ciudad y el acceso a la laguna, "de manera impecable como ocurre con la laguna y adelantó que en los próximos días se pondrá nuevamente en funcionamiento la pileta de ese lugar..." despertando un fuerte aplauso del público presente.

Recordó el escoriado en más de 120 cuadras en distintos barrios de nuestra ciudad, "especialmente en aquellos que tenían problemas de accesibilidad...".

Desarrollo Social, "se ha realizado un trabajo muy bueno, dando en la actualidad 750 viandas diarias e invirtiendo mucho dinero para poder hacer frente a las distintas necesidades de los más vulnerables...".

Se refirió "a la ausencia del gobierno nacional, demostrando que no



le importa las necesidades de la gente. Sobre la mesa social conformada por distintas instituciones dijo "a partir de ahí se abrieron comedores para atender la demanda de muchas familias".

Al final habló sobre "el frente que

hoy tiene al peronismo como la columna vertebral, e instó a seguir trabajando y a sumarse ante un trabajo difícil que se viene que es impedir que un gobierno nacional que ataca a las comunidades, vuelva a vencer en las urnas...".

## Homicidio Simple en Tentativa

-Parte de Prensa Policial sobre agresión sufrida por joven de 19 años

El día domingo, aproximadamente 06:10 hs, personal policial de la Comunal Bragado en forma conjunta con personal GAD Bragado, procedió a la aprehensión de dos masculinos de 17 y 24 años de edad quienes momentos antes habrían agredido físicamente con golpes de puños y patadas en calle Belgrano y Rauch a RUMI Francisco (19), hallándose al momento del traslado en ambulancia al hospital Municipal, en estado de inconsciencia. Tomándose luego conocimiento, por parte médico, que víctima presenta fractura de parietal izquierdo, habiendo sido intervenido quirúrgicamente para descomprimir hematoma en el cerebro. Lesiones de carácter graves. Se mantiene comunicación con la UFI Nro. 8 de Mercedes del Dpto. Judicial de Mercedes.

Ampliando el parte informativo de las Lesiones Graves, la UFI Nro. 8 del Dpto. Judicial de Mercedes la re caratuló como "Homicidio Simple en Tentativa" disponiendo que el menor aprehendido luego de ser indagado sea alojado en un Centro Especial de Aprehendidos, en la localidad de San Martín, mientras que el mayor está alojado en una dependencia policial, hasta que salga un cupo en Unidad Carcelaria.

### -Estado de Salud del Joven Rumi

Con respecto al estado de salud de la víctima, podemos decir que se encuentra alojado en la UTI del Hospital local, con asistencia respiratoria mecánica, sedado y en estado crítico, según informe del director del Hospital Municipal, Dr. Pablo Corniglia, en la noche de ayer.

**Solar de Paz**  
Pellegrini 721  
Tel. 02342-424590

# Unico Servicio Funerario Integral

**Salas Velatorias**

• Modernas instalaciones • Jardín interior

**CEMENTERIO PARQUE**

• Parcelas y nichos • Amplia Capilla

**CREMATORIO**

Sala confortable para ceremonia presencial

**GABINETE DE ENFERMERIA**

de Lunes a Viernes de 9 a 11 hs. en Pellegrini 721

Enfermero a domicilio Ezequiel Sarquiz - 2342 448596

Atención gratuita a asociados en Gabinete con cuota al día.

Si usted tiene otra cobertura de sepelio en otras empresas fúnebres NO pierde su antigüedad en la misma. Solar de Paz se la reconoce obteniendo todos los beneficios a partir del primer día de asociarse a nuestros servicios.

**Se aceptan todas las Obras Sociales**